



La figura del mes



La recuperación del colegio de San Blas

La reapertura del Colegio de San Blas constituye un gran acierto a la hora de dar soluciones al exceso de matrícula en la enseñanza secundaria.

Ciertamente que las dependencias del centro no pueden dar respuesta a las necesidades que los nuevos estudios plantean. Los alumnos que asistan a clase diaria en él no podrán disponer de una serie de medios educativos y recursos didácticos que están previstos en el plan de estudio. Sin embargo, la elección de San Blas como situación tran-

sitoria permite mantener un número razonable de alumnos por clase y evita nuevas y costosas inversiones.

Desde las páginas de «Siembra» defendimos en su día la enorme injusticia que se cometía al propiciar el cierre del colegio, permitiendo que estuviesen sobrecargadas aulas de otros centros gestionados también por los fondos públicos.

El cierre de un colegio público o privado siempre representa una pérdida de muy difícil justificación para los responsables de la gestión públi-

ca, ya sea municipal o provincial. Somos conscientes de que el descenso demográfico traerá estas consecuencias, pero en las fechas en las que se acordó el cierre de San Blas aún no se daban las condiciones objetivas que aconsejasen su desaparición.

En todo caso y desde el presente, su utilización de nuevo como lugar para la enseñanza nos parece todo un acierto y confiamos en un reciclaje del centro ya ligado definitivamente a la enseñanza secundaria de Manzanares.